

新しい伝説が生まれた日。

10月28日(金)は忘れられない1日となりました。3年ぶりの校内音楽会。

ある意味誰も不安を抱きながらこの日を迎えたかもしれません。しかし、各回の最後に3人の学年主任の先生は口を揃えて「見事だった!感動した!!」と絶賛しておられました。上谷もすべての学年の合唱を聴かせてもらい、本当に感動し



ましたし、嬉しく思いました。同時に生徒一人ひとりがクラスのために精一杯歌える学校であることに誇りを感じます。

1年生は1年生らしく元気よく歌いました。2年生は声の大きさだけでなく、歌声を響かせる等テクニックも駆使していました。3年生は最上級生としていろんな思いを込めて歌っているのが伝わってきました。どの学年も本当に素晴らしかった!唯一心残りなのは全学年一斉に開催できなかったこと。現状においてこれは仕方のないことですが、「もし一斉開催だったら・・・」と何度も思っていました。

みんな、本当にありがとう!!上谷は本来音楽は優劣をつけるものではないと思っています。今回はコンクール形式でしたので、賞を獲ったクラスも獲れなかったクラスもありますが、どのクラスの合唱も心に響いたのは間違いありません。

最後に黒板アートの文化も戻ってきましたね!



嬉しい報告をもらいました。

今朝(11月2日)地域の方から嬉しい電話がありました。昨日の下校時、学校から坂道を降りた公園付近の四つ角で、転倒された方からでした。転倒した時、雨の中、本校生徒数人が助けてくれて、その後家まで送ってくれたとのこと。詳しいことはわかりませんが、とても感謝されていました。電話を受けた先生からこの報告を聞き、本当に嬉しい気持ちになりました!迷わずに行動してくれたんですね。それでこそ香芝北中生です。本当に立派な行動です。ありがとうね!!

ただ1つだけ押さえてください。今回の転倒には関係していないと思いますが、登下校時、道一杯に広がって歩くのは絶対にやめてください。歩道も決して広くありません。必ず、通行される方が通れるスペースを確保しながら歩く、あるいは自転車を押してください。よろしくお願いしますね。実は先日自転車のマナーについてクレームの電話が入りました。悪気はないと思いますが、広がって(あるいは集団で)押していたため、通行できなかったようです。

今後も地域の方々から信頼される香芝北中生であってほしいと願っています。

保護者のみなさんに来校していただきました。

10月31日(月)午前中、PTA家庭教育委員会主催の座談会が開かれました。本校スクールカウンセラーの方を講師に『親子のコミュニケーション』というテーマでの会でした。講師先生からスライドを使った講演の後、参加者の方々の意見交流が行われました。上谷も参加させていただきましたが、本当に熱心に思いを伝え合われていました。



午後からは3年生の進路説明会が行われました。令和5年度入試について進路主任から資料をもとに細かく説明を行いました。昨年度までと変わっている部分もそこそこあります。資料について再度しっかりと目を通していただけたらと思います。質問は出せませんでしたが、その後もし何かありましたらお問い合わせください。

3年生のみなさんへ

進路説明会の席上でも何回か言わせてもらいましたが、誰よりもまず君自身がしっかり向き合ってくださいね。「来年の4月以降、自分はどうしたいのか」をしっかり考え、それが決まったら、その獲得のために一生懸命努力してください。学習はもちろんのこと、懇談での意思表示であったり、入試に関わっての書類作成に対する意欲であったり、自分自身のことであるという自覚ある行動をお願いしたいと思います。もちろん不安なことや迷うこともいっぱいあると思います。そんな時は担任の先生はじめ、我々スタッフやお家の人に相談してくださいね。

考える上で、今後行われる学校説明会やオープンスクールのようなものに積極的に参加するのも有効だと思います。少しでも気になる学校や興味のある学校に足をはこぶことは大切です。その場合、「行くかもしれない。」ことを前提に電車等の交通機関を利用することも忘れないでくださいね。